



Und der Uhu schaut zu

Halberstadt (sc) • Andrea Kallenthaler aus Hannover (links) ist die erste Künstlerin, die ihre Werke für die MoVo, die Ausstellung Moderner Vogelbilder, an die Museumspädagogin und Organisatorin Evelyn Winkelmann übergibt. Am 22. Juni wird mit der Verleihung des „Silbernen Uhu“, dem Preis Deutscher Vogelmaler, die alle zwei Jahre vom Heineanum Halberstadt ausgerichtete MoVo eröffnet.

Der Uhu, das Wappentier des Heineanums schaute gestern Nachmittag bei der Übergabe der beiden Bilder zu. „Ich bin zum dritten Mal dabei und ganz glücklich“, sagte die freischaffende Malerin, die Architektur, Landschaften und Tiere aller Art malt. Mit „Roter Ibis“ und „Amselküken“ haben es zwei der eingereichten fünf Bilder in die Ausstellung geschafft. 78 Maler hatten sich mit 297 Arbeiten beworben, von 55 Künstlern werden bis zum 6. Oktober 116 Bilder zu sehen sein. Foto: Sabine Scholz